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Abstract (en)
The device has a fluid circulation circuit provided with a rigid cavity (1.2) that closes a flexible membrane (1.3). The membrane cooperates with a
driving unit (2) that is driven in backward and forward directions by a driving motor (3) i.e. electrical motor. A conduit (5) connects the driving unit
with a vacuum pump (4) that applies the membrane against a face of the driving unit to create a rigid connection between the driving unit and the
membrane for exactly following back and forth movements imposed by the driving unit.

Abstract (fr)
Le dispositif de circulation de fluide comprend un circuit de circulation (1) du fluide à pomper présentant une cavité (1.2) rigide fermée par une
membrane souple (1.3) qui coopère avec un organe d'entraînement (2) entraîné par un moteur (3) dans des mouvements de va-et-vient. La face de
l'organe d'entraînement (2) destinée à coopérer avec la membrane (1.3) est reliée par un conduit (5) à une pompe à vide (4) susceptible d'appliquer
par succion la membrane (1.3) contre ladite face de l'organe d'entraînement (2) de manière à créer une liaison rigide entre l'organe d'entraînement
(2) et ladite membrane (1.3) qui suit alors exactement les mouvements de va-et-vient imposés par l'organe d'entraînement (2).
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